



www.cerdagroup.com



Una empresa con foco internacional

*Somos una compañía
internacional con más de
47 años de experiencia,
especializada en la creación y
comercialización de productos
licenciados.*



Sede principal de Artesanía Cerdá. L'Olleria. Valencia. España.



En Artesanía Cerdá creamos colecciones de productos licenciados para uso y disfrute de los más pequeños, los adolescentes y los adultos. Así, nuestra misión corporativa es hacer felices a los consumidores de licencias con nuestros artículos y, por ende, a sus familiares. Para lograrlo ideamos conceptos, los diseñamos y producimos colecciones de las principales marcas de entretenimiento (Disney, Marvel, Lucas, Warner Bros, Nickelodeon, Universal...).

Fundada en 1972, en Cerdá tenemos nuestra sede central en L'Olleria (Este de España) y contamos con una plantilla de más de 60 profesionales de hasta seis nacionalidades diferentes: españoles, belgas, chinos, ingleses, franceses e italianos.

La compañía opera a nivel europeo y estamos presentes en numerosos países de Europa: Portugal, Italia, Reino Unido, Francia, Alemania, Países nórdicos, Países del Este, ...

COLECCIONES

diferentes categorías

Vendido en **+50**
países

+30 LICENCIAS

por temporada

7.390 m³
Almacenamiento
logístico

Fundada en

1972

Licencias desde

1987

INNOVACIÓN

Siempre creando
nuevos productos

**SUMMER, BACK TO
SCHOOL & WINTER**

Esta es nuestra forma de hacer las cosas

Nuestra MISIÓN es ayudar a los profesionales de la distribución a aumentar sus ingresos y su rentabilidad a través de la creación y comercialización de productos licenciados.

En Cerdá agrupamos nuestros VALORES en tres grandes grupos que nos hacen únicos y son nuestra sella de identidad en nuestras relaciones con clientes, partners, proveedores y compañeros:

NUESTRA ACTITUD

- Iniciativa y Espíritu Emprendedor.
- Pasión por nuestro trabajo y lo que hacemos.

NUESTRO FORMA DE SER

- Honradez con colaboradores y socios estratégicos.
- Familiares, cercanos y humildes.

NUESTRA PROFESIONALIDAD

- Calidad, hacemos las cosas bien.
- Innovadores en productos, desarrollos, procesos, ...
- Previsores, no nos gusta correr riesgos innecesarios.

Life's Little Moments: Una filosofía de vida

¿Tú también crees que la felicidad está en las pequeñas cosas?

Vivimos soñando con que nos sucedan grandes cosas, pero lo que nos hace realmente felices son las pequeñas, las que no valen dinero: saltar a la piscina, la sonrisa de tu hijo, el cariño de una madre, el ronroneo de tu gato, rascarte cuando te pica, bailar haciendo el tonto...

Para un niño cualquier cosa, por ridícula que nos parezca a un adulto, puede provocar una explosión de alegría. Una forma de disfrutar de la vida que nos contagia y nunca deja de sorprendernos. Para ellos, cada momento puede ser extraordinario y no necesitan grandes cosas para ser felices, para disfrutar al máximo de las pequeñas cosas de la vida. ¿Por qué no imitarlos?

En Cerdá pensamos que deberíamos aprender más de ellos. Ilusionarnos, ser más creativos, tener esa actitud tan vital. Llevamos muchos años trabajando con licencias y hemos llegado a la conclusión de que lograr esos instantes es lo más importante. Porque la vida es muy corta para pensar sólo en el dinero, necesitamos motivos que te inspiren y, para la gente de Cerdá, es disfrutar de esas pequeñas cosas que te hacen más feliz.



Un licenciatario **diferente**

“Hoy Cerdá es mucho más grande que antes y tiene una gestión mucho más profesionalizada. Tenemos personas muy competitivas y talentosas dentro de cada área de trabajo. Además, existe mucha cohesión, motivación y unión. Fruto de esto creo firmemente en nuestro futuro y en las grandes cosas que saldrán de aquí. Sin duda, somos referentes en licencias y diferentes al resto en la forma y en los métodos.”

PEPE CERDÁ, *Presidente de Cerdá*

Son las personas que trabajan en Cerdá las que marcan la diferencia.

No es por los 30 años trabajando con Disney, ni por los múltiples premios del sector , ni tampoco por tener más de 40 licencias cada temporada.

Lo que hace que Cerdá sea un licenciatario distinto es la actitud de las personas que trabajan aquí: cercanas, alegres, creativas, honradas, entregadas con su trabajo... y este espíritu, que tiene mucho que ver con la personalidad de la familia Cerdá, hace que los clientes y proveedores no nos vean como otras empresas del sector.

Líderes digitales en el sector

Queremos ponértelo fácil.

En Artesanía Cerdá llevamos años trabajando en el sector online y conocemos muy bien que se necesita para maximizar las ventas y los beneficios. Por eso ofrecemos fotos en HD, GIF's y vídeos de productos innovadores, datos detallados de artículos y mucho más...

En Cerdá sabemos que no hay ventas online y offline, sino clientes que interactúan con los negocios a través de todos los canales que le pongas a disposición. Por esto, queremos cuidar los márgenes y PVP que se manejan en todos los sectores y canales.

Queremos ser los colaboradores de nuestros clientes y ayudarles en sus negocios. Por eso, nos comprometemos con ellos para afrontar los retos del sector online y cumplir sus necesidades.



Una amplia gama de productos



Complementos textil / Papelería / Accesorios y Mascotas /
Lluvia / Calzado / Bolsos y Mochilas / Hogar



No vendemos productos, sino que desarrollamos colecciones licenciadas.

Cuando uno es un verdadero fan, quiere tenerlo todo de su personaje o personajes favoritos. Pero no de cualquier manera. Los productos tienen que estar diseñados con buen gusto y con criterio, pensados para fomentar la venta cruzada en el punto de venta.

Ofrecer un gran surtido nos permite estar presente en los máximos “pequeños momentos de vida” de nuestros consumidores. Cuantos más desarrollamos, más instantes de felicidad podemos crear. Mochilas, bolsos, calzado, ropa, accesorios y complementos... ¡En Cerdá trabajamos un sinfín de familias que ajustamos a cada licencia y propiedad!

No pierdas la oportunidad de encontrar nuestra extensa oferta de productos en www.cerdagroup.com.



Al cuidado de la licencia

Reinventamos el producto y descubrimos nuevas formas de aplicar la licencia. Damos una vuelta al diseño, al proceso de fabricación, a las categorías de nuestro extenso portfolio... para encontrar el elemento diferenciador e idóneo para cada propiedad de nuestro catálogo. De este modo, obtenemos un producto único y una experiencia de producto con cada referencia.

Se habla mucho de “hay que cuidar la licencia”, pero ¿qué significa realmente? ¿Darle una vuelta al diseño? ¿Incorporar nuevos detalles de fabricación? ¿Desarrollar nuevas categorías? ¿La forma de venderlo en la tienda? Suponemos que el éxito de un producto diferente aúna un poco de todo lo mentado.

Por eso en Cerdá cuidamos las licencias en todo el proceso: diseño, fabricación, distribución... Intentando aportar valor añadido en cada paso e ir más allá del éxito y potencial de venta de la licencia. Porque nosotros no vendemos productos, sino que generamos experiencias ligadas a cada propiedad. Nuestro reto es provocar ilusión desde el primer momento.



Una fabricación con **garantía de Calidad**

Eficiencia en la cadena de valor y en cada proceso de producción.

Nuestra calidad está certificada. Cada uno de nuestros productos es fruto de una experiencia de fabricación. Éste es nuestro know-how. Todos nuestros centros de producción garantizan una producción con una excelente calidad-precio y con la certeza de que será totalmente seguro para el consumidor.

Prueba de ello son nuestros certificados AENOR, UNE-EN e ISO 9001. Además de la colaboración con institutos tecnológicos como AIDO (óptica), INESCOOP (calzado), AIJU (juguete) o AITEX (textil).

También con empresas de inspección y calidad de gran envergadura como SGS, TÜV ó Bureau Veritas.



Las grandes marcas confían en Cerdá

*Por todas las razones aquí enumeradas
muchas cuentas clave en toda Europa están
confiando en Cerdá como proveedor de
productos licenciados.*



A lo largo de nuestra dilatada experiencia en este sector han sido muchas las marcas, grandes y pequeñas empresas, que han confiado en nuestro trabajo. Nuestro desarrollo profesional nos ha permitido crecer y evolucionar, pudiendo dar así respuesta a las necesidades de cada cliente que ha confiado en nosotros para ser su proveedor de productos licenciados.

A todos nuestros clientes, ¡gracias! Porque ellos son la mejor garantía de nuestra profesionalidad.



Síguenos en:



www.cerdagroup.com

